

FUENTE: El Diario Vasco. 30 de enero de 1940. Pág. 6.

El domingo, en Alza

El próximo domingo se correrá una prueba que organiza la Sociedad Deportiva Herrera-Sport y que promete ser una de las más interesantes de la temporada. Tendrán lugar en las inmediaciones de Herrera (Alza).

Dura lucha les espera a Coll y García que conocen bien el terreno, no olvidando desde luego al catalán Fernández, que tan brillante papel hizo en su actuación de anteayer.

El itinerario de la carrera que dará comienzo a las once de la mañana será el de años anteriores, con un recorrido aproximado de 8.500 metros pudiendo tomar parte todos los corredores mayores de 16 años que lo deseen, pero siempre adscritos a Clubs federados.

Los premios recibidos son muy numerosos.

